
 

 

立法會經濟事務委員會主席及委員會成員： 
 
各位議員： 

 

《香港國際機場 2030 規劃大綱》 

邱玉麟議員個人意見書 

 
下列意見書純為西貢區議會議員邱玉麟先生就《香港國際機場 2030 規劃大綱》

的個人看法，並不代表西貢區議會的整體立場，敬請立法會經濟事務委員會主席

及其委員留意。 
 
邱議員極力支持興建機場第三條跑道的方案，其理據主要可分為兩項： 
 
(1) 自從香港的廠房搬入國內及貨櫃運輸因深圳鹽田港貨櫃碼頭建成，本港收入

來源已經嚴重萎縮，唯幸機場使用一直穩步上升，所以為了將來，興建第三

條跑道確實有必要。 
 
(2) 因興建多一條跑道費用不菲、非常擾民及費時，我們應該把握現在良好的時

機(現港府經濟收入良好有大筆盈餘及機場還沒有完全飽和)，盡快興建一條

的標準跑道，為配合將來實際長期需要，是非常明智的選擇。如再拖延興建，

將來一定如西九一樣被拖死，費用會很昂貴的及影響本港發展。 
 
 
因此，邱議員非常支持及極力要求盡快興建一條為配合大型機的跑道及設施。 
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